

 Fecha:
 25/10/2024
 Audiencia:
 19.500

 Vpe:
 \$393.364
 Tirada:
 6.500

 Vpe pág:
 \$1.221.600
 Difusión:
 6.500

Ocupación:

\$1.221.600

Vpe portada:

00 Sección: 0 Frecuen

32,2%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0 Secretary of the secret

Pág: 9

TRÁNSITO PEATONAL

Inician pavimentación de veredas en Pan de Azúcar para mejorar seguridad

EQUIPO EL DÍA

Coquimbo

En un encuentro con vecinos del sector de Pan de Azúcar se dio inicio a la pavimentación de veredas en el callejón Esfuerzo Campesino, proyecto financiado por la municipalidad de Coquimbo, obras que forman parte de un convenio con el Ministerio de Obras Públicas y consiste en la intervención de un tramo de 750 metros lineales, que permitirá a los vecinos y vecinas del sector poder optimizar su traslado por la zona y mejorar su calidad de vida.

La obra, esperada por años por la comunidad es la continuación de la pavimentación de la calzada realizada por la dirección de Vialidad del MOP, que en esta fase consta de la creación El proyecto es un compromiso del municipio de Coquimbo y consiste en la construcción de 750 metros de veredas en el callejón Esfuerzo Campesino, con un presupuesto de \$150 millones.

de veredas por ambos lados de la vía, en un plazo de 90 días para su construcción. Esta intervención cuenta con un presupuesto de \$150 millones provenientes de las arcas municipales.

Carlos Opaso Serendero, director de la Secretaría de Planificación, destacó la importancia de esta obra para entregar



CEDIDA

Los vecinos del lugar han sido los principales interesados en que las veredas del sector se pavimenten.

seguridad a quienes transitan por el callejón que conecta la ruta D-43 con Pan de Azúcar, especialmente quienes llegan hasta el CESFAM que se encuentra en esta vía. "Acá hay familias que se trasladan a pie y es super importante que sea un lugar seguro Luego vendrán los resaltos para que la gente pueda transitar de manera amable y segura", dijo.

Pedro Pereira, vecino del sector se mostró feliz con la noticia ya que la calificó como un avance y un beneficio, siendo de amplia ayuda para la seguridad de la población y también contribuye a disminuir los problemas constantes que se tenía con el barro y la tierra.

"Uno de los graves problemas que en estos momentos tenemos es que los vehículos se están estacionando en la orilla, generando inseguridad todos los días. Entonces con esto de la construcción de las veredas va a ser una seguridad para nuestros niños", señaló